

Für unsere Theaterliegenschaft war 2023 ein ereignisarmes Jahr und es standen auch keine grösseren Reparaturen an.

Die Fassade erstrahlt in neuem Glanz Ost- und Nordseite, die Südseite ist in längerfristiger Planung, zumindest das Tor muss saniert werden demnächst

Aufgrund der verschiedenen Ereignisse wie Krieg Ukraine, Finanzmarkt Zinsanhebung etc. sind die Energiekosten massiv gestiegen in diesem Jahr, ebenso ist der Finanzaufwand grösser geworden. Somit wurde von der Verwaltung beschlossen, dem Verein Bühne Heimat mehr Miete in Rechnung zu stellen ab 2024 um diese Mehrkosten abzudecken.

Die Verwaltung tagte jeweils zusammen mit dem Vorstand Verein Bühne Heimat um die Effizienz zu steigern. Diese engere Zusammenarbeit hat sich bisher bewährt.

Der Theaterbetrieb hat wieder volle Fahrt aufgenommen und der Verein ist wieder bei den Zahlen die vor der Pandemie erreicht wurden.

Ich danke Jürg Keller und Sylvia Zehnder sehr für den grossen Einsatz und die zuverlässige Arbeit, es macht Spass!

Ehrendingen, im April 2024  
Die Präsidentin  
Franziska Herzog